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Audiência Pública, proposta pelo vereador Cleber Costa para tratar aberturas das 
ruas no Corredor Vera Arruda 

 
 

Aos (25) vinte cinco dias do ano de 2019, às 09:30h00min), sob a presidência 
do vereador Cleber Costa, reuniu-se na Câmara Municipal de Maceió, situada 
na Rua Sá e Albuquerque nesta capital, O Presidente vereador Cleber Costa 
inicia os trabalhos, passando a explicar o rito desta Sessão. Logo após o 
Senhor Presidente convida para compor a Mesa os Sr.(a) Wanderson Freitas 
e a Arquiteta Daniela Moreira(representando A Superintendência Municipal de 
Transporte e Trânsito),José Queiroz de Oliveira(Representando a Associação 
Comunitária de Moradores do Stella Maris), Sra Rosa Tenório (Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente), Sr.Tácio 
Rodrigues( Secretário Adjunto de Planejamento Urbano), Sra Manoela Porto 
(Arquiteta da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Territorial do meio 
Ambienta). Em seguida o Presidente passa a discorrer sobre o tema, sendo o 
mesmo de suma importância para a população como um todo e em especial 
a população do Stela Maris, em tempo que registra a presença dos vereadores 
Francisco Holanda Filho, Silvania Barbosa e Samyr Malta, ressaltando que 
essa Audiência proposta por esse vereador, teve a aprovação unânime dos 
demais vereadores desta Casa Legislativa. Diz que essa sessão esta tendo a 
presença da sociedade Civil e o Poder Público, que são as partes envolvidas, 
as mesmas terão a oportunidade de manifestar suas opiniões contra ou a favor 
ao projeto do Executivo em questão para a abertura das ruas no corredor Vera 
Arruda. Logo após foi facultada a palavra ao Sr. Tacio Rodrigues inicia sua 
fala agradecendo a oportunidade de se manifestar publicamente sobre o tema. 
Passa a discorrer sobre a realidade que enfrentamos no que se refere ao 
aumento de carros circulando em nossa cidade, passando a retratar a 
problemática das caixas de vias que são estreitas, dentre outras questões 
relacionadas ao tema. Faz um breve relato sobre o projeto do executivo que 
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tem a intenção de trazer benefícios a população e é claro que queremos 
encontrar um ponto de equilíbrio com a população, ressaltando que a proposta 
não é acabar com o corredor Vera Arruda e sim trazer melhorias com a 
abertura de algumas ruas. O Senhor José Queiroz representando a 
Associação dos moradores do Loteamento Stella Maris diz que o que estamos 
querendo é a preservação da área do corredor Vera Arruda essa é a função 
da Associação ASTEMAS, onde os moradores têm como premissa básica 
manter a área de convívio de lazer que temos na localidade, sem que haja 
modificações alguma e sim preservação e melhorias no que já temos. Logo 
após o Presidente da Mesa vereador Cleber Costa informa que os demais 
componentes da Mesa irão se manifestar após ouvir a comunidade, em tempo 
que é facultada a palavra a população presente; SR. Izac Dalano faz menção 
ao projeto do executivo que esquece a humanização do espaço Vera Arruda, 
solicitando dos representantes do executivo que levem a proposta de arquivar 
esse projeto. Sr. Judson Cabral discorre sobre o Plano Diretor, onde a 
prioridade da população é humanizar as cidades. Passa a discorrer também 
sobre os interesses imobiliários que tem importância na nossa economia, 
porém espera que se preserve o corredor Vera Arruda. Sr. Renan Silva diz 
que esta claro que o problema hoje discutido não é o corredor Vera Arruda, 
onde o mesmo merece mais atenção para que as famílias tenham momentos 
de lazer e convívio social, e esse debate deixa claro que o problema é o 
crescimento das moradias no local de forma desordenada. Sr. Marcelo 
Raposo diz que o que chama atenção é que as ruas em alguns locais nas 
proximidades do corredor Vera Arruda são curtas e seria uma idéia cada rua 
ser apenas uma mão, sendo interessante um estudo do executivo junto a essa 
questão. Sr. Marcos Ribeiro, Iolanda Soares, Dra Alice, Marcos Coelho, dentre 
outros moradores da localidade do Estela Maris, são contra a abertura das 
ruas, esperando dos gestores humanismos nessa questão. Sr. Daniel Moura 
Urbanista fala como profissional da área trazendo questionamentos políticos, 
em tempo que se declara a favor da população, onde a abertura de ruas não 
vai acaber com o problema de congestionamento no local. Sr. Renato Soares 
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diz que a Audiência Pública é uma nova forma de legislar, onde o Plano Diretor 
tem que ser discutido com a participação da população. Deixa registrado que 
o que queremos é uma cidade humanista e como morador do Estela Maris é 
contra a abertura das ruas hora citadas. Logo após faz menção a Deputada 
Federal Tereza Nelma que é totalmente contraria a abertura de ruas na 
localidade e o que queremos é melhorar mais ainda a estrutura do Vera Arruda 
e não a realização de abertura de ruas. Vereadora Silvania Barbosa inicia sua 
fala parabenizando a população e a associação dos moradores do Stella Maris 
pela festa junina que foi realizada. Diz que vem acompanhando a proposta da 
abertura de ruas, onde não concorda, pois de fato temos que melhorar o que 
já temos no corredor Vera Arruda, bem como temos que dar vida as nossas 
praças nas periferias. Por fim solicita que o vereador Cleber Costa forme uma 
comissão para buscar solução junto a essa questão com os moradores locais, 
tendo o apoio dessa vereadora. Sra. Izadora traz esclarecimentos historiando 
do Plano Diretor de Maceió que é de 2005 e já deveria ter sido atualizado. O 
Presidente passa a palavra aos componentes da Mesa, onde os mesmos 
fizeram uso da palavra pontuando suas considerações finais de forma técnica 
dentro das suas atribuições. Falam que após terem ouvido atentamente a 
todos, como representantes do executivo, vão estudar todas as falas hoje ditas 
nessa Audiência, que esta sendo muito produtiva para todos os envolvidos, 
onde temos que buscar como já foi dito um equilíbrio entre as partes no que 
se refere o Projeto. Em seguida o Senhor Presidente diz que a realização 
dessa Audiência, esta sendo produtiva, sendo todas as falas foram bem 
fundamentadas, onde  espera que a população e o Executivo cheguem a uma 
solução, tendo o apoio desse vereador, em tempo que agradece a presença 
de todos. Nesse momento foi encerrada a presente Audiência Pública, que 
dato e assino – Maceio,25 de junho de 2019 -  Joao Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.                                         
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